

# 広報あらお

main contents

★荒尾市強調月間★  
1月は  
「あいさつの月」

## 題字を書きました



中央小学校5年  
角野結実子さん

好きな科目は算数で倍数が得意です。小学1年生から始めた習字では、たくさん賞をもらっています。趣味はいろいろなジャンルの本を読むことです。テニスの漫画が大好きなので、将来はテニスの選手になって活躍したいです。

声の広報 [文字による情報入手が困難な障がい者のための音声録音版広報紙]  
福祉課福祉係 ☎ 63-1406

荒尾市ホームページ  
http://www.city.arao.lg.jp/

携帯電話専用サイト (通信費は閲覧者負担)  
http://www.city.arao.lg.jp/defaultM.aspx



## おもな内容

- 2 市長・議長 新年あいさつ
- 4 おもな内容
- 5 中学生の税についての作文
- 6 Town Topics まちの話題
- 11 市制情報
- 14 荒尾市公営企業財政状況
- 16 すくすく子育て
- 18 のびのび健康
- 20 荒尾市民病院からのお知らせ
- 21 暮らしの情報
- 26 試験・募集・イベント
- 30 図書館情報
- 31 荒尾総合文化センター情報
- 32 相談の窓口など
- 35 あらおカレンダー
- 36 ひとのちから CLOSE UP



広報あらおは、見やすく読み間違えにくいユニバーサルデザインフォントを使用しています。

## 無我夢中人！

このコーナーでは市内で活動しているサークルやクラブを紹介します。

小学生陸上クラブ 荒尾JAC



▲10月19日、熊日学童五輪陸上大会に出場。

市の総合型地域スポーツクラブに所属する小学生の陸上クラブです。これまで荒尾JACから4年連続で全国大会に出場しています。低学年から高学年まで仲良く元気に走っています。

# 中学生の税についての作文



公平な納税にご協力を！

平成25年度中学生の「税についての作文」(主催 税を考える週間実行委員会)に、荒尾・玉名地域の中学生から2317編の応募があり、本市からは次の5人の作品が優秀作品に選ばれました。優秀賞の荒尾海陽中学校三年・伊木田優衣さんの作品を紹介します。

南九州納税貯蓄組合連合会優秀賞

## 「ふるさと納税」



荒尾海陽中学校3年  
伊木田優衣さん

みなさんは「ふるさと納税」という言葉を耳にしたことがありませんか。私が初めてそれを耳にしたのは、中学1年生の駅伝シーズンの頃でした。その時はまだよくわからなくて税についても特に興味がありませんでした。最近消費税の増税や復興税などが話題となっていて、今回私はこの「ふるさと納税」について調べてみました。

まずこの税金とは、新たに納めるものではなく、ふるさと(自分が貢献したいと思う都道府県・市区町村)への寄付金(2千円を超えて)の寄付を行った際に、住民税と所得税から一定の控除を受けることができる制度だ

そうです。つまり、ふるさとに貢献し、税も軽減されるということになります。

そこで私は、自分の住んでいる荒尾市のふるさと納税の寄付の状況と、そのお金の活用方法について調べました。平成24年度においては、17件、合計568万円の寄付がありました。熊本県全体では、885件、合計約3500万円にものぼるそうです。件数は全体のわずかに約2%ですが、金額は約16%と、件数の少なさに比べて金額の多さには驚かされました。荒尾市でのふるさと納税の使い道は、万田坑周辺整備などの歴史・文化等振興、観光PR看板設置などの地域の元気づくり、子育て・医療・福祉・生きがい支援・自然・環境保全などの様々な事業に活用されています。

以前私の兄は駅伝で県大会に出場したことがあります。その時荒尾市から補助金が出たそうです。そこで先生が「これは荒尾市の子供たちのために市民全員が出してくれたお金だからみんなは感謝の気持ち忘れずに挨拶したり、期待に込めていかなければいけないよ。」とおっしゃいました。この

ことから私は、もし荒尾を離れ、収入を得るようになった時にはこのふるさと納税を大いに利用して、生まれ育った荒尾市のために少しでも貢献したいと考えています。駅伝だけでなく、普段の生活でも多くの場面で助けられているので、いつかは恩返しをしたいと思うようになりました。

現在の市のホームページなどでは具体的に使用目的などが載っているのですが、わかりやすくとても為になります。また、市によっては寄付すると減税のみならず、自治体からお礼がきたりします。例えば熊本市では「ふるさとパスポート」といった歴史的・文化的な施設の無料優待証が贈られます。

このように「ふるさと納税」は、寄付することで地方自治体に元気を与え、様々な産業が発展して、これまで以上に活性化してほしい。そして何より、ちょっといい事をしただけで得た気分になれるそうです。「ふるさと納税」は寄付する方もされた方もとても心地の良い、素敵な税金だと思いました。

- 南九州納税貯蓄組合連合会優秀賞 「ふるさと納税」
- 荒尾海陽中学校3年 伊木田優衣さん
- 荒尾地区宅建業税務協議会会長賞 「消費税は上げるべき!!」
- 荒尾海陽中学校3年 山中美歩さん
- 玉名関税協会会長賞 「今を支える税金」
- 荒尾第四中学校3年 永田真子さん
- 荒尾市長賞 「税について」
- 荒尾海陽中学校3年 大倉遥香さん
- 荒尾市教育長賞 「私の夢と税金」
- 荒尾第三中学校2年 村上愛莉さん